

# Sigue crisis financiera en ISSSTECALI, advierte Fitch; se agotan reservas para burocracia

Por Juan Manuel Torres

Tijuana, Baja California, octubre 14.- La agencia Fitch Ratings documenta la crisis que mantiene el gobierno de Baja California en el pago de pensiones y jubilaciones del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Gobierno y Municipios de Baja California (ISSSTECALI).

En un reporte, la calificadora aseveró que de acuerdo con "la valuación actuarial más reciente (2020) de Valuaciones Actuariales del Norte, señala el teórico agotamiento de las reservas para el pago de pensiones y jubilaciones del magisterio a partir de 2020 y para el personal de burocracia a partir de 2022".

Asimismo, Fitch Ratings expresó que "el Estado transfirió al instituto 2 mil 290 millones de pesos en 2020 como aportaciones extraordinarias".

Con lo anterior, se confirma que el gobierno que encabeza Jaime Bonilla está lejos de cumplir con mejorar la situación que se tiene en el ISSSTECALI, a pesar de recibir Participaciones Federales por más de 40 mil millones de pesos desde que arrancó su administración.